

UNIVERSITAS ESA UNGGUL

FAKULTAS ILMU –ILMU KESEHATAN

PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT

SKRIPSI,MEI 2013

SUSILAWATI

HUBUNGAN TINGKAT PENGETAHUAN IBU HAMIL TENTANG KEHAMILAN DAN KETERATURAN PEMERIKSAAN KEHAMILAN DI PUSKESMAS BALARAJA KABUPATEN TANGERANG TAHUN 2013

6 Bab,59 Halaman,11 Tabel,4 Diagram

Program pembangunan kesehatan di Indonesia masih di prioritaskan pada upaya peningkatan derajat kesehatan ibu dan anak, terutama pada kelompok yang paling rentan yaitu ibu hamil, bersalin dan bayi pada masa perinatal. Angka kematian ibu di Indonesia masih tinggi yaitu 228/100.000 kelahiran hidup, salah satu upaya untuk menurunkan angka kematian ibu dengan melakukan pemeriksaan kehamilan secara teratur. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan tingkat pengetahuan ibu hamil tentang kehamilan dan keteraturan pemeriksaan kehamilan di Puskesmas Balaraja. Dengan metode penelitian *crosssectional* sampel yang digunakan sebanyak 86 orang diambil secara *simplerandomsampling*. Dimensi pengetahuan ibu hamil meliputi pengertian tentang kehamilan, diagnosis kehamilan, tanda kehamilan, tujuan pemeriksaan kehamilan. Dimensi keteraturan pemeriksaan kehamilan meliputi jumlah kunjungan ibu hamil minimal sebanyak 4 kali selama hamil. Hasil analisis univariat pada penelitian ini didapatkan ibu hamil yang memiliki pengetahuan baik tentang kehamilan (24,4%) ibu hamil yang memiliki pengetahuan tidak baik tentang kehamilan sebanyak (1,2%), ibu hamil yang teratur melakukan pemeriksaan kehamilan (73,3%) dan ibu hamil yang tidak teratur melakukan pemeriksaan kehamilan sebanyak (26,7%). Dari hasil analisis bivariat menggunakan uji t didapatkan hasil rata-rata pengetahuan ibu hamil yang tidak teratur melakukan pemeriksaan kehamilan adalah 8.82 (± 2.630), sedangkan rata-rata pengetahuan ibu hamil yang teratur melakukan pemeriksaan kehamilan adalah 10.03 (± 1.927). Hasil uji statistik menunjukkan bahwa ada perbedaan pengetahuan antara ibu hamil yang teratur melakukan pemeriksaan kehamilan dengan yang tidak teratur melakukan pemeriksaan kehamilan dengan nilai $t = 2.3359$ ($p < 0,05$).

Upaya peningkatan kepatuhan akan meningkatkan keteraturan ibu hamil untuk melakukan pemeriksaan kehamilan.

Kata Kunci :Pengetahuan ibu hamil, keteraturan pemeriksaan kehamilan

Daftar pustaka : 27 (2006-2013)

No : 824 / / Pkm.Blj/2014

Lampiran :

Perihal : Permohonan Penelitian

Kepada YTH :

Ka. Jurusan Kesmas

Di tempat

Dengan hormat

Menindaklanjuti surat saudara ketua jurusan Kesmas dengan Nomor 020/FIKES/KESMAS/UEU/VI/2013, dengan perihal Permohonan Penelitian untuk menyusun tugas akhir, bersama ini kami beritahukan bahwa mahasiswa :

Nama : Susilawati

NIM : 2011-31-181

Judul : Hubungan Tingkat Pengetahuan Ibu Hamil Tentang Kehamilan Dan Keteraturan Pemeriksaan Kehamilan.

Telah melaksanakan penelitian di Puskesmas Balaraja yang dimulai pada tanggal 4 s/d 24 September 2013.

Demikianlah surat keterangan ini kami sampaikan, untuk dapat diketahui sebagaimana mestinya.

Balaraja 26 September 2013

Ka. Subag TU Puskesmas Balaraja

Dr. EndahDwiPutrianti
Nip. 19781112 200801 2 009